インリーダー研修

7月14日(土)・15日(日)の2日間、町子ども会育成協議会が揖斐川町にある「生命の水と森の活動センター」と「ふじはし星の家」でインリーダー研修会を開催しました。

この研修会には小中学生 42 人が参加。自然と親しみ集団行動におけるリーダーとしての資質向上、そして仲間との親睦を図ることを目的として毎年実施しています。

親水体験やカレー作り、キャンプファイヤーなどを通して、 子どもたちはリーダーとしてひと回り成長し、頼もしい表情 を見せていました。



▲揖斐川上流で親水体験



▲形や色合いも相談しながら

親子で陶芸体験

毎年恒例の夏休み親子教室が今年も13教室開催され、7月 21日(土)に行われた陶芸教室には、親子15組37人が参加 しました。

当日は、手ろくろを使い茶碗や皿など思い思いの形を作ると、自由に絵を描いて、オリジナル作品を作りました。 1 人で 黙々と作る人、おしゃべりしながら作る人、参加者はそれぞれ のペースで作業をしました。

保護者も、子ども時代に戻ったように夢中で土をこね、親子 で楽しい夏休みのひと時を過ごしました。

ペットボトルロケット大会

7月22日(日)、牧小学校グラウンドで親子ペットボトルロケット大会が行われました。この大会は毎年開催され、今年で5回目になります。

親子で協力して制作したロケットで、飛距離を競いました。 大会には 44 組のエントリーがあり、1 位は 58 mの記録を出 しました。

親子の「飛んだ!飛んだ!」と楽しそうな声がグラウンドに響いていました。



▲気持ちも乗せて発射!



▲ 包丁の使い方を教えてもらいながら

楽しくおいしく料理作り

7月26日(木)、8月2日(木)の両日、保健センターで安 八町食生活改善協議会主催の親子料理教室が開催されました。

児童は食育に関する話を聞いた後、保護者やヘルスメイト さんと協力して、アスパラを1本丸ごと使った「スティック春 巻き」など野菜をたっぷり使った食事を調理しました。

調理の後は、苦手な野菜がある児童もみんなで一緒におい しく食べることができました。